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１．意見書案の協議結果について

２．議事手続きについて

(１)委員会に付託してあった議案

(２)議員提出議案

弘田委員長 ただいまから、議会運営委員会を開く。

本日は、意見書案の協議結果及び閉会日の議事手続等について御協議願うため、

お集まりいただいた。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

弘田委員長 まず、意見書案の協議結果についてである。

１ページの資料１、意見書案協議結果一覧表をごらんいただきたい。

意見書案は、原案のとおり、全会一致で意見書議案として提出される。

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

次に、議事手続についてである。

まず、２ページの資料２、委員会に付託してあった知事提出議案９件についての

委員会審査結果一覧表をごらんいただきたい。

採決は、この一覧表に記載の順序により行いたいので、御了承願う。

(了 承）

ア 委員長報告に対する質疑

次に、委員長報告に対する質疑についてである。

委員長報告に対する質疑については、慣例のとおり省略することで、いかがか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

イ 討論

次に、討論についても省略し、採決することで御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

弘田委員長 次に、３ページの資料３、議員提出議案についてである。

３ページの議発第１号高知県議会議員の議員報酬及び議会の議員の中から選任さ

れた監査委員の報酬の特例に関する条例議案については、前回の議運で、本日の本

会議に提出することをお決めいただいている。

この条例議案については、本日の本会議において、知事提出議案を採決した後、

緊急事件として認定の上、日程に追加して議題とし、提出者の説明、質疑、委員会

への付託、討論の全てを省略し、直ちに採決することで、御異議ないか。

（異議なし）
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(３)意見書議案

３．その他

（１）緊急地震速報

弘田委員長 それでは、さよう決する。

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

次に、７ページの資料４、意見書議案についてである。

７ページの議発第２号「新型コロナウイルス感染症対策に係る交付金の飛躍的増

額を求める意見書」議案については、議員提出議案を採決した後、緊急事件として

認定の上、日程に追加して議題とし、提出者の説明、質疑、委員会への付託、討論

の全てを省略し、直ちに採決することで、御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

以上、ここまでが議事手続についてである。

ここで、本日の議事日程表をお手元にお配りする。

（事務局、議事日程表を配付）

それでは、事務局に説明させる。

（吉岡議事課長、説明）

この順序で議事運営が行われるので、御了承願う。

弘田委員長

樫谷総務課長

弘田委員長

次に、その他である。

まず、９ページの資料５、安否確認訓練についてである。

このことについて、事務局に説明をさせる。

９ページの資料５、安否確認訓練の実施についてである。

県では、南海トラフ地震等の発生時の安否確認を効率的に行うために安否確認シ

ステムを整備しており、議員の皆様にも御利用をお願いしている。

今回、新年度となり各所属が新体制になったことから、全庁的な訓練が実施され

る。実施日時は、６月１日の９時10分頃で、個人の携帯端末に訓練メールが一斉に

送信されるので、メールの指示に従って安否情報を報告願う。システムで御報告を

いただけなかった方については、訓練の終了時間の13時10分までの間に、電話によ

る安否確認訓練を実施させていただく。

なお、昨年11月に実施した訓練では、議員の皆様のうち、30名の方からシステム

での御回答をいただいた。残りの方についても、電話等で全ての方に確認を行い、

回答率は100％という状況であった。今回についても、皆様の御理解、御協力をお願

いする。

以上である。

何か質問はないか。
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（２）その他

梶原委員

弘田委員長

訓練なので、今までこうして告知をしていただいてやっているが、逆に告知をせ

ずに回答率がどれだけあるのかも含めて、それも踏まえて訓練になっていくと思う。

次回は、そういうことも御検討いただいたらと思うので、よろしくお願いする。

次回の検討ということで。

それでは、事務局の説明のとおりで、今回は御了承願う。

（了 承）

弘田委員長

森田委員

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

弘田委員長

ほかに、その他で何かないか。

今回の５月臨時会の後である。

定例会には、知事初め執行部の皆さんが御挨拶にわざわざ来られるが、今回は新

型コロナウイルスに特化した大変繁忙の中の議会であったので、知事初め執行部の

皆さんには仕事に精励していただくという意味で、今臨時会では、議会のほうから

も御挨拶を御遠慮していただく旨を伝えてもらってはどうかと思うが、どうか。

いかがか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

総務部長は、この旨、御連絡を願う。

ほかに何かないか。

（な し）

それでは、協議事項は以上である。

本日の本会議の開会時刻は、午後３時でよろしいか。

（異議なし）

それでは、本会議の開会時刻は、午後３時をめどとする。

以上で、議会運営委員会を終わる。


